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Vermietung des Schinkelsaals im Gesellschaftshaus 

 

 
 
In einer Anfrage für eine Abendveranstaltung im September im Gesellschaftshaus erhielt die 

Anfragestellende vom Fachbereich Kunst und Kultur die Antwort: "...der Schinkelsaal stünde 

zur Verfügung. Jedoch hat es sich in der Vergangenheit als ungünstig erwiesen, zwei 

parallellaufende Veranstaltungen stattfinden zu lassen, gerade im Hinblick auf die 

gastronomische Versorgung, welche zu Durchmischungen kommt." 

 

Ich empfinde diese Aussage zum einen einem potenziellen Mieter gegenüber nicht 

professionell. Gleichzeitig verärgert mich als Stadträtin auch, dass Möglichkeiten, Einnahmen 

zu generieren, einfach liegengelassen werden, besonders in der aktuellen Haushaltslage. 

 

Daher meine Fragen an die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Anfragen erhielten Sie für die Location Gesellschaftshaus Magdeburg im Jahr 

2023 und 2024 bisher? 

2. Wie oft wurden hier Absagen erteilt, aufgrund einer möglichen Doppelbelegung, die 

aber den vorhandenen Räumlichkeiten entsprechend hätten stattfinden können? 

3. Hat man mit dem Catering-Partner entsprechend Gespräche geführt, wie man mehrere 

Veranstaltungen begleiten könnte? 

4. Zu welchem Ergebnis kamen diese Gespräche? 

5. Wie stellt sich die Wirtschaftlichkeit des Gesellschaftshauses dar? Trägt sich das Haus 

aufgrund der vielen Veranstaltungen im Jahr? Ich bitte hier um Aufschlüsselung von 

Einnahmen und Kosten für mind. 2 Jahre (keine Corona-Jahre). 

 

Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der 
vorgegebenen Frist nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 
eingehalten werden kann. 
 

Stefanie Middendorf  

Stadträtin der CDU/FDP Stadtratsfraktion 

 


